

築山小学校 学校だより [元気・夢・思いやり]

「燃えろ築山！」

(第8号)

令和8年2月6日 文責 校長 池田 健一

(1年生 昔遊び体験↑)

★築山小学校の「学校だより」は、ホームページに掲載しています。

[築山小学校]で検索



「新入生体験入学から」

新入生体験入学時に保護者の方々に、次のことをお話しさせていただきました。

(前あいさつ、後あいさつは省略しています)

子供は、保護者の皆様にとりましても私たち教職員にとっても、何事にも代え難い宝物です。その宝物をお預かりすることの重さを認識しますとともに、全教職員で誠心誠意教育に当たっていく覚悟です。

本校では、元気・夢・思いやりを教育スローガンに、日々教育活動に励んでいるところです。しかし、子供たちが健やかに成長していくためには、ご家庭のご協力は必要不可欠でございます。そこで3つお願いを申し上げます。

- 1 早寝早起き朝ご飯の習慣づけをお願いいたします。基本的な生活習慣を確立させることは、子供たちの成長に最も大切なことです。
- 2 誰にでもできる事を、「こつこつと続けて頑張る」ことを褒めていただきたい。就学時健康診断の時にもお話ししましたが、「あいさつ」や「くつ並べ」など誰でもできる事を毎日続けることは素晴らしいことと思っています。そして、それを6年間積み重ねた時、子供たちは大きく成長しさらに新しい目標を立て成長し続けること信じています。
- 3 認めほめ励まして伸ばしていただきたいということです。子供は、親に一番認めてほしいと思っています。誰よりも、親に認められたいと願っています。もちろん我々教職員も認めほめますが、保護者の方々には到底かないません。どうぞ、認めほめ励まして、子供たちを伸ばしていただきたいと思います。

今月のフォト ≪ 1月は行く 2月は逃げる 3月は去る！！ ≫

今年に入りあっという間に2月になりました。さて、本校の職員玄関を入ると、職員が季節の花と飾り物を飾り、来校者だけではなく児童や職員をいつも楽しませてくれています。今は、春の花（ゼンマイ 菜の花）と雛飾り。季節の移り変わりを実感します。



【1月 午年のマグカップ】



【2月 鬼の置物】



【3月3日に向けて 雛飾り】